



ジャズのリズムによって快走♪

第18回和歌浦ベイマラソン with ジャズ 11/11 日

和歌山マリーナシティ周辺で、「第18回和歌浦ベイマラソン with ジャズ」が開催され、多くのランナーが参加しました。ジャズの心地よい演奏が流れるなか、日本遺産に認定された「絶景の宝庫 和歌の浦」の美しい風景を望み、ランナーは軽快に走っていました。

にぎわう魅力ある公園に！

大新ピクニック（はじまりのマルシェ） 10/20 日

8月に営業を再開した大新地下駐車場の上部に位置する大新公園で、初の試みとして「大新ピクニック（はじまりのマルシェ）」が開催されました。手作りのブースに、こだわりのフードやドリンクなどが並び、また音楽の演奏など、たくさんのイベントが行われ、緑の中で幅広い世代の方々がさわやかな秋晴れの休日を楽しみました。



地方創生で連携！

明治安田生命保険相互会社との地方創生に関する包括連携協定を締結 10/26 日

和歌山市と明治安田生命保険相互会社は、地方創生に関する包括連携協定を締結しました。この協定の締結により、明治安田生命保険相互会社が保険事業や社会貢献活動等を通じて培った知見やノウハウ等を活用し、高齢者・健康づくりや産業・観光振興支援など、幅広い分野での連携を推進していきます。なお、市町村と明治安田生命保険相互会社との包括連携協定は“全国初”の取組となります。

ついに開始♪紀州犬の一般展示

紀州犬一般展示開始 10/20 日

和歌山公園動物園に新しく仲間入りした2匹の紀州犬、「絢芽」と「皐月」の一般展示が10月20日に水禽園内の専用園舎で始まり、初めて園舎内に入った2匹は、広い園舎内を走り回しながら、楽しそうにじゃれあっていました。9月から実施されているふれあい体験でも大人気の2匹を一目見ようと沢山の人が訪れ、園内は笑顔で溢れていました。



男女共生コラム

「あなたは悪くない」

スマートフォンなどの普及で、誰でも気軽に写真や動画を撮影し、SNSへの投稿が当たり前の世の中。便利になる反面、性的画像についてのトラブルに巻き込まれる『リベンジポルノ』被害が、10代の女性を中心に急速に広まっています。

「なぜ撮らせたの？」と責めるような対応では、被害者は誰にも相談できず状況はさらに深刻化する恐れがあります。悪いのは100%信頼を裏切って公開する加害者です。

こうした被害者を出さないために、若い世代へ『撮らせるリスク』についての、正しい知識を広める取組が必要です。

男女共生推進センター「みらい」

悩みごとの電話相談 ☎431-5528
図書・会議室などの貸出 ☎432-4704

すくすく育てね 和歌山市のこどもたち
Wakakko わかっこ

3歳未満のお子さん写真大募集！

①名前 ②生年月日 ③住所 ④電話番号 ⑤メールアドレスを記載のうえ、メールでご応募ください。抽選で掲載します。市HPのトップにもランダムに表示します。※写真データは1MB(1000KB)以上のもの。プリント写真の郵送も可。
あて先▶広報広聴課 koho@city.wakayama.lg.jp



くさきさき しゅうじろう
釘崎 柊次朗ちゃん
H29.12.18生(岩橋)



ひがしお のぞみ
東尾 希ちゃん
H30.7.1生(三葛)



「仁」をテーマに地域と交流！

第1回医愛祭 ア"イニ"キテネ 11/3 日・4 日

今年4月に開学した東京医療保健大学和歌山看護学部が、「仁」をテーマに、初めての大学祭「医愛祭」を開催しました。わたあめやフランクフルトなどの模擬店出店や、ダンス・バンドライブの披露、坂本すが先生による特別講演、学内コンテストが行われるなど、学生と地域住民がふれあいながら、にぎわっていました。

"ミズベ"を楽しみ尽くす一日

WAKAYAMA MIZUBE CHALLENGE 10/20 日

和歌山のまちと水辺を楽しみ尽くす日「WAKAYAMA MIZUBE CHALLENGE」が、京橋プロムナードとその周辺で開催されました。ステージでのライブを中心に、宝探しや屋形船で行く酒蔵ツアーなどさまざまなイベントが行われました。夜には会場周辺の水辺がライトアップされ、訪れた人は、イルミネーションの光が水面に反射してキラキラと輝く幻想的な光景に見とれていました。

